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ATA Nº 02/2015  DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO PLENO DO PPGLit 

 

Ata da Reunião Ordinária do Colegiado Pleno do 

Programa de Pós-Graduação em Literatura, 

realizada no dia 05 de outubro de 2015, às 14h30 

horas, na sala Hassis, CCE B. 

 

Ao quinto dia do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às quatorze horas e trinta 1 

minutos, em primeira chamada, na sala Hassis, do CCE B, reuniu-se o Colegiado Pleno do 2 

PPGLit, convocado por meio da Convocação nº 02/2015, com a presença dos Membros Jorge 3 

Hoffmann Wolff, Liliana Reales, Pedro de Souza, Maria Aparecida Barbosa, Claudio Alano 4 

da Cruz, Ana Luiza Britto Cezar de Andrade, Susana Célia Leandro Scramim, Rosana Cássia 5 

Kamita, Patrícia Peterle, Andrea Santurbano, Susan Aparecida de Oliveira, Jair Tadeu da 6 

Fonseca e Carlos Eduardo Capela, sob a presidência da Professora Maria Lúcia de Barros 7 

Camargo, Coordenadora do PPGLit. Havendo número legal, a Coordenação cumprimentou 8 

todos e deu por aberta a sessão. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia: 1. 9 

Aprovação da ata da reunião realizada em 08 de maio de 2015. A Ata foi lida e aprovada 10 

por unanimidade. 2. Apreciação de Edital de Seleção de Alunos PPGLit 2016. O pedido foi 11 

aprovado por unanimidade. 3. Apreciação de pedido de prorrogação de recredenciamento 12 

de professores permanentes, colaboradores e visitantes, pelo período de 1 ano, a ser 13 
encaminhado a Câmara de Pós-Graduação. O pedido foi aprovado por unanimidade. 4. 14 

Sucupira: informes e planejamento de revisão. Após as devidas ponderações, correções e 15 

apontamentos, o regimento foi alterado, e sua alteração foi aprovada por unanimidade. 5. 16 

Planejamento de Atividades para 2016. Foi decidido, após proposta da coordenadora Maria 17 

Lúcia, que o montante da verba do CAPES/PROAP do ano de 2015 que, chegado o final do 18 

ano, ainda estiver disponível, deverá ser empenhado para uso em pedido de auxílio para 19 

apresentação de trabalho e trabalhos de campo que serão feitos em 2016. Isto se deve a 20 

imprevisibilidade da situação financeira da CAPES com relação ao próximo ano, devido a 21 

crise financeira que afeta os cofres públicos. Em seguida, a Coordenação agradeceu a 22 

presença de todos e deu por encerrada a sessão, da qual, para constar, eu, Ivan Tadeu Gomes 23 

de Oliveira, Chefe de Expediente, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por 24 

mim e pela Coordenadora. Florianópolis, 05 de outubro de 2015. 25 


